

## Die rücksichtslose Energiewende: Dies bedeutet mehr als die Verdoppelung Ihrer Miet- und Nebenkosten!

In Darmstadt gibt es mittlerweile über 20.000 Sozialleistungsempfänger.

Darmstadt begibt sich zielstrebig auf den Weg bereits verarmter Städte. Als wenn dies nicht schon schlimm genug wäre: Ein Großteil der Beschäftigten geht bei den Subventionen der Stadtregierung mit der Gießkanne leer aus und erhält keinen einzigen Cent. Statt sich mehr um die Eingliederung von Sozialhilfeempfängern in den Arbeitsmarkt zu kümmern bzw. mehr wertschöpfende Arbeitsplätze zu ermöglichen, konzentriert man sich auf einem radikalen Klimaschutz ohne Rücksicht auf **soziale Belange**.

***Wir fragen Sie: Ist soziale Ökologie nicht angenehmer als real existierender Ökosozialismus?***



weiterführende  
Informationen



**Überbürokratisierte** energetische Maßnahmen werden auferlegt und treiben die Mieten und die Preise für Wohneigentum in die Höhe. Der von der AfD eingebrachte Antrag hinsichtlich der verbesserten **Möglichkeit des Eigentumserwerbs** durch Mieter wird vom Oberbürgermeister Partsch als dem Klimaschutz widersprechend gebrandmarkt.

***Wir fragen Sie: Bevorzugen Sie nicht lieber das verfassungsrechtlich verbrieft Recht auf Eigentum?***

Der Wärmepumpenwahn führt zu überbordenden **zusätzlichen** Stromkosten, die allein die Stromkosten einer dreiköpfigen Familie bei normalen Bauten pro Jahr annähernd verdoppeln, mal ganz abgesehen von der zusätzlichen Lärmbelastung.

***Wir fragen Sie: Mögen Sie solch eine Energiewende in den eigenen vier Wänden oder als Nachbar?***